



Boletín No. 231/2022

LLAMA PRD AL DEBATE RESPETUOSO Y NO CONVERTIR LA CÁMARA DE DIPUTADOS EN CIRCO

- Podemos no estar de acuerdo y es válido; pero no podemos seguir denostando la función de la Máxima Tribuna de la Nación unos y otros
- Hago un llamado muy respetuoso y humilde, a las y los diputados de Morena, del PVEM, del PT; del PAN, PRI y PRD para que regresemos al nivel del debate importante
- Si no podemos dar resultados a quienes votaron por nosotros, cuando menos que podamos regresar a nuestra casa a decir sin pena: “Soy Diputado de la República Mexicana”

En el marco de la discusión del Dictamen para el Presupuesto de Egresos de la Federación del 2023 que ha realizado a lo largo de esta semana, el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática –a través de su coordinador, Luis E. Cházaro- alzó la voz para llamar al orden, el respeto y el debate de altura, a las bancadas de MORENA; PT, PVEM, PAN, PRI, MC y el mismo PRD, y no convertir a esta Cámara de Diputados en un “circo”.

Tras cuatro días de debate en los que se desahogan dos mil 264 reservas presentadas por los distintos partidos a la propuesta del Ejecutivo; Cházaro dijo haber hablado con los coordinadores y vicecoordinadores de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional y Morena en un esfuerzo por elevar el nivel del debate, luego del espectáculo vergonzoso que diputadas y diputados de Morena asumieron anoche contra el priista Augusto Gómez Villanueva, a quien exigían callar porque su tiempo había vencido pese a que el nonagenario legislador pidió paciencia a su intervención.

“Subo a esta Tribuna más que a presentar una reserva, a hacer un planteamiento que hemos platicado con varios de ustedes; un poco por respeto a Augusto Gómez Villanueva, quien ha sido seis veces diputado en esta Cámara y que ha hecho comentarios respecto del nivel del debate de la misma” estableció Cházaro.

“Diputado Ignacio Mier, estamos de acuerdo en que este no es el nivel del debate que esta Cámara merece. Me parece que es momento de reflexionar, de detenernos un poco. Lo hemos hablado con Jorge Romero, con Rubén Moreira, con los distintos grupos. Podemos no estar de acuerdo y eso es válido; pero no podemos convertir esta Cámara de Diputados en un circo, no podemos seguir denostando la función de la Máxima Tribuna de la Nación unos y otros”, subrayó.

“Nos debemos respeto y, durante todas las intervenciones que ha habido estos días, sólo he escuchado a dos diputados: Uno de Morena y una diputada de oposición, llamar a conducirnos con respeto”.

Creo –dijo- que es momento de que, en esta álgida discusión y las que vendrán, pongamos por encima el nivel del debate, que regresemos al respeto... Se puede decir todo, pero la calumnia, la denostación, la burla no deben ser la divisa en esta Cámara de Diputados.

El perredista precisó que, si bien en este recinto hay dos visiones de país y no necesariamente necesitamos estar de acuerdo; lo que no podemos permitir –subrayó- es continuar en esta espiral, en esta forma de seguir debatiendo.

A título personal, citó, ofrezco una disculpa por el nivel del debate en el que en los últimos días se ha dado en esta Cámara.

“Hago un llamado muy respetuoso y humilde a todas las diputadas y diputados de Morena, del Verde, del PT; pero también del PAN, PRI, PRD para que regresemos al nivel del debate importante”. “Ya si no podemos dar resultados a quienes votaron por nosotros, estableció, cuando menos que podamos regresar a nuestra casa (cuando menos yo, con mis hijas) a decir sin pena: “Soy Diputado de la República Mexicana”, completó.